

Construcción perdió más de 7 mil empleos

Recuperación depende de liberación de recursos federales

30/06/2010

Del 2009 a la fecha la industria de la construcción perdió más de 7 mil empleos en Aguascalientes.

Parte de lo perdido podría recuperarse durante el segundo semestre de este año, pero todo depende de la liberación de los recursos federales para la ejecución y conclusión de los proyectos de obra pública.

Hasta estos momentos no se ha registrado la cancelación de importantes proyectos previstos para este año, sin embargo podría retrasarse la conclusión de una serie de obras que se encuentran en marcha, las cuales registran un avance muy lento precisamente por la falta de recursos.

Entre las obras que casi es un hecho que no llegarán a término durante este año, se encuentra el nuevo Hospital Hidalgo, el Distrito de Riego 01 y el Centro de Convenciones.

En consecuencia le tocará a la siguiente administración estatal dar continuidad a la construcción de esa infraestructura que es prioritaria para Aguascalientes.

Sin embargo las obras no serán suspendidas, afirmó el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Víctor Manuel Muñoz Herrera.